

LOCAL | Igualdad

Nueve actividades conforman la programación prevista con motivo del Día Internacional de la Mujer

Con ellas se pretende avanzar en la efectiva igualdad entre mujeres y hombres

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 1 de marzo de 2012 - 12:52



La consecución de la plena igualdad entre hombres y mujeres vuelve a ser un año más el eje vertebrador de los actos organizados por el Consistorio prieguense con motivo del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, cuya programación ha sido presentada esta mañana por la Alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos, y la presidenta del Área de Bienestar social y concejal delegada de Igualdad, María del Carmen Pacheco.

Junto a los citados actos, Ceballos hizo alusión al manifiesto elaborado por los cuatro grupos políticos con representación en la Corporación prieguense, recordando que en el tema de mujer, “no hay barreras entre unas formaciones políticas y otras”, máxime cuando se trata de un acto reivindicativo con el que se pretende que desaparezcan las diferencias existentes entre hombre y mujer, pese a encontrarnos en el siglo XXI.

En este sentido Ceballos hizo alusión a las “abismales” diferencias salariales que existen entre mujeres y hombres, “en muchos casos un 20% de diferencia retributiva en el mismo puesto de trabajo”, todo ello sin olvidar, como recalcó la Alcaldesa prieguense, la dependencia que en muchas ocasiones se produce en las mujeres en relación al ámbito familiar, lo que dificulta su acceso al mercado laboral, siendo en situaciones de crisis como la actual, uno de los colectivos más afectados por el desempleo.

Por su parte, María del Carmen Pacheco hizo referencia al camino que aún queda por andar en el tema de la igualdad, pese al avance experimentado en los últimos años. Una tarea que como apuntó la presidenta del Área de Bienestar social y concejal delegada de Igualdad del Consistorio prieguense, “hemos de hacer entre todos”, haciendo hincapié en el ámbito educativo, “ya que la igualdad comienza en las aulas, eliminándose mediante la coeducación de niños y niñas los estereotipos o las ideas preconcebidas sobre las características que tienen que cumplir hombres y mujeres”, lo que a su vez, como añadió Pacheco, “sirve para prevenir la violencia de género”.

En cuanto a la programación prevista, Pacheco enumeró todas las actividades previstas, nueve en total, que arrancarán el próximo sábado 3 de marzo y se desarrollarán hasta el viernes 16, contemplándose en el programa charlas, talleres, asistencia a seminarios, proyección de películas y un paseo por la ribera y la Mezquita-Catedral de Córdoba, bajo la perspectiva de género.